

Antonio Pérez Garibay asegura ser candidato del pueblo en Jalisco; "la vida me ha sonreído"

Luego de que el Consejo Nacional de Elecciones de MORENA definió a Antonio Pérez Garibay como una de las seis figuras a encuestar para contender por la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en Jalisco, el diputado federal aseguró ser el candidato del pueblo.

"Si yo no tuviera la popularidad con el pueblo, si la gente no me quisiera, Antonio Pérez Garibay no estaría en la encuesta. También es una parte muy importante mi hijo entonces si la gente ve que yo he hecho con mi hijo, ojalá que yo que los estoy viendo a los ojos que algún día mi hijo me supere".

Pérez Garibay, quien también es conocido por ser el papá del famoso piloto de fórmula 1 Checo Pérez, aseguró que conoce las necesidades que tiene Jalisco.

"Soy una persona que tuve que abandonar mi estado por problemas de seguridad con mi familia, soy un ciudadano que nací en la pobreza extrema, aquí muy cerquita a 10 cuadras en la colonia del Fresno, entonces conozco las necesidades en verdad de mi gente y también la vida me ha sonreído". El diputado morenista comentó que de no convertirse en gobernador en 2024, se retirará de la política. Otros de los políticos que figuran en la lista de MORENA para ser encuestados son: Claudia Delgadillo, Carlos Lomelí, Chema Martínez, Clara Cárdenas y Cecilia Márquez.

Marco Antonio Pérez Garibay nació el 11 de junio de 1959 en Guadalajara, Jalisco, y encontró en el automovilismo su verdadera pasión. Fue bolero, taxista, panadero y mecánico, esta profesión le permitió adentrarse más en el mundo de los autos, su funcionamiento y composición. Decidido a llegar a la Fórmula 1 se movió dentro del mundo empresarial donde encontró el apoyo suficiente que lo llevaron a competencias como la Daytona de la Náscar; su talento quedó demostrado en 1987 cuando se coronó campeón nacional de la Copa de Marlboro.

Su carrera como piloto terminó pronto; una lesión dorsal que tuvo durante una carrera de exhibición. Con su hijo Sergio Checo Pérez quien heredó su gusto por el automovilismo, fue parte de su proceso rumbo a la Fórmula 1. Su interés en la política vino principalmente a que comenzó a entablar amistad con personajes de la política como Felipe Calderón o Andrés Manuel López Obrador quien lo invitó a formar parte de la 4T.

https://www.milenio.com/politica/elecciones/antonio-perez-garibay-origenes-llegar-encuesta